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ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA DO CONSELHO
MUNICIPAL DO PLANO DIRETOR EM
CANOINHAS/SC

No dia 30 de março, as crianças do Grupo Escolar

Municipal Ney Pacheco de Miranda Lima participaram

de uma atividade de plantio e catalogação de mudas

de plantas fornecidas pela Epagri. Durante a atividade,

as crianças aprenderam sobre os diferentes tipos de

plantas e como cuidar delas, além de registrar os dados

das plantas. Essa iniciativa é valiosa para a educação

ambiental e incentiva as crianças a cuidar da natureza

e a preservar o meio ambiente. Parabéns à escola e às

crianças pelo excelente trabalho realizado!
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CRIANÇAS PARTICIPAM DE ATIVIDADE DE
PLANTIO E CATALOGAÇÃO DE MUDAS EM
ESCOLA MUNICIPAL DE CANOINHAS
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No dia 11 de abril de 2023, ocorreu uma reunião do

Conselho Municipal do Plano Diretor (COMPLAN) na

Sala de Reuniões do Centro Administrativo em

Canoinhas/SC, onde estiveram presentes na reunião os

representantes do Comitê Canoinhas e Afluentes do

Rio Negro, para eleição de nova diretoria. A reunião

teve início com a apresentação do atual presidente do

conselho, Sr. Luiz Cezar Sakr, e a manifestação dos

interessados em concorrer à eleição para presidente. A

eleição foi feita em plenário por cédula de votação e

Carlos Alberto da Cunha Ferreira da Costa foi eleito

presidente do COMPLAN, com Gilson Luiz Guimarães

como 1º vice-presidente e Rafael Rottili Roeder como

2º vice-presidente. Durante a reunião, foram discutidas

questões como a importância do conselho, a

participação dos membros, a data e frequência das

reuniões, bem como a importância de encaminhar a

ata da reunião e a pauta da próxima reunião no grupo

do WhatsApp.

TÓPICOS DISCUTIDOS NA REUNIÃO MENSAL DA DIRETORIA DE ABRIL DE 2023

Na reunião mensal da diretoria (10/04/2023), foram discutidas as demandas da Assembleia, que incluíram a

retificação do edital e seu reenvio, o envio dos planos de capacitação, trabalho e comunicação para votação, a

aprovação do calendário do comitê, que incluiu as comemorações dos 20 anos do Comitê, Planorte, AGO e

AGE, além de capacitações e da Semana do Meio Ambiente. Também foi feita a verificação da ATA para

aprovação, e confirmação dos conteúdos das publicações.
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REUNIÕES DISCUTEM ETAPAS E AJUSTES
NECESSÁRIOS NO PLANO DE RECURSOS
HÍDRICOS

O Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Canoinhas

e Afluentes Catarinenses do Rio Negro se reuniu

para discutir o problema de transbordamentos do

Arroio Monjolo durante fortes chuvas, afetando

pessoas de baixa renda. A ideia é incluir uma

solução no Plano de Bacia. Na reunião por

videoconferência estiveram presentes o

Secretário Municipal de Planejamento do

Município de Canoinhas, Rafael Rottili Roeder; e

os representantes da equipe de desenvolvimento

do Plano de Recursos Hídricos da Bacia

Hidrográfica do Rio Canoinhas e Afluentes

Catarinenses do Rio Negro, Prof. Jairo Marchesan

e Vinicius Ragghianti; além do vice-presidente do

Comitê, Donato João Noernberg e do assessor

técnico, Carlos Eduardo Galoski. A principal ideia

discutida pelos participantes da reunião foi incluir

no plano de bacia uma forma de resolver essa

questão, incluindo a macrodrenagem como uma

meta para o plano diretor. A solução apresentada

por Vinicius foi incluir o Plano de Macrodrenagem

no Plano de Recursos Hídricos como uma ação

emergencial, o que possibilitaria a obtenção de

recursos para a macrodrenagem do rio. Assim, em

uma reunião posterior, Vinicius apresentou como

o Rio Monjolo seria encaixado dentro do Plano de

Recursos Hídricos, com o quadro criado e demais

informações.
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COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA
DISCUTE SOLUÇÃO PARA
TRANSBORDAMENTOS NO ARROIO
MONJOLO DURANTE FORTES CHUVAS
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Foi realizada uma primeira reunião com membros

do GAP (Grupo de Acompanhamento do Plano de

Recursos Hídricos) para discutir as etapas D e E1

até E4. Os participantes concordaram que o

relatório precisava de mais conhecimento técnico

e participação do GAP para sua aprovação.

Afirmou-se que a aprovação não seria possível na

próxima assembleia (AGO 001/2023). Foram

discutidos também programas de outorga e

compensação, e a necessidade de um programa

de monitoramento do plano. Foi sugerido um

alinhamento com a equipe de pesquisadores da

UnC, que estão desenvolvendo o plano, antes da

AGO para avaliar o tempo necessário para

finalizar o contrato.

Na segunda reunião com a presença do Professor

Jairo e a equipe de desenvolvimento do Plano de

Recursos Hídricos, discutiu-se que ajustes são

necessários antes da aprovação na próxima

assembleia e sugeriu uma reunião posterior para

avaliar cada ponto com a UnC sobre o projeto.

Relembrou-se que a AGE será em 20 de junho e

que na AGO do dia 19 de abril, será apresentada a

Etapa D com discussões pertinentes para

aprovação e a Etapa E será mencionada como

ainda sendo avaliada e em desenvolvimento. Uma

próxima reunião foi marcada para o dia 02 de

maio às 14h para avaliar pontos específicos do

Relatório. A necessidade de um evento maior para

a entrega do Plano de Recursos Hídricos após

finalizado foi reforçada.
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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – 001/2023 (19/04/2023)

No evento, foi realizada uma abertura com

agradecimentos pela presença de todos e a leitura do

edital de convocação. A última ata da AGE realizada em

2022 foi aprovada. A Entidade Executiva Univille foi

apresentada, juntamente com o bolsista Carlos Eduardo

Galoski, que atuará como assessor técnico no comitê.

Um notebook e um celular foram entregues ao bolsista

como material de apoio. Em seguida, foi apresentado o

Plano de Recursos Hídricos da Bacia Hidrográfica do

Rio Canoinhas e Afluentes Catarinenses do Rio Negro,

com a aprovação da Etapa D. 
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A Etapa E foi apresentada e a sua aprovação está prevista para a próxima AGE. Houve a prestação de

contas do ano anterior e a discussão sobre assuntos como o Encontro Anual Planorte Água e Solo e

câmaras técnicas. Os planos de trabalho, comunicação e capacitação foram aprovados. No final, foram

deliberados assuntos gerais, incluindo a próxima AGE em 20/06/2023 e o calendário de atividades para

2023.


